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校 長 山 本 康 一

ＰＴＡ本部役員のみなさまとの会談について

平素は本校教育の推進にご理解、ご協力賜りありがとうございます。

５月13日(水)に、只友会長様をはじめ、ＰＴＡ本部のみなさまにお越しいただき、会談をさせていただ

きました。

新型コロナウィルス感染拡大防止にかかる学校の取組と今後の方向性について、学校を支援し協力する

ことを本旨としながら、学校の対応についてもご意見ご要望をいただきました。

以下、概要をお知らせいたします。

(１)ＰＴＡからの意見要望

① 学校再開への不安（内容多様）

② Classiがつながりにくい

③ オンライン授業の拡大を求める

④ 毎日のホームルームを開くなど、生徒のケアを丁寧にしてもらいたい

⑤ 学校行事がどうなるか不安な生徒へのケアを丁寧に

⑥ 学校として要望や意見を調査してもらいたい

・進路、行事など不安に思う生徒と保護者が多い。

・６月以降もどうなるか分からないので長期的視野で対応を考えてほしい。

・朝のホームルームは生徒の精神面のケアの意味で至急対応願いたい。

・全家庭への電話連絡をしてもらいたい。

・生徒間のコミュニケーションをとる場の設定を願いたい。

（Zoomライセンス料を、PTAのお金を緊急で使うなど、相談してもらってもよい。）

・家庭の環境に差があることは承知しているが、できるところから少しでも動いてもらいたい。

(２)学校の対応

学校といたしましても、生徒のことを心配するのは当然のことであります。国や京都府の方向性や、

社会情勢を踏まえて対応や準備を進めているところです。また、たとえ一旦学校再開がなったとして

も、第二波、第三波の新型コロナウィルス状況の悪化に備えることも想定しておかなければなりませ

ん。上記(１)のことについては真摯に受け止め、今後の学校改善に生かしていく所存です。

しかしながら、府立学校として、ご要望に即時対応できないことも少なくありません。その点につ

いては、何卒ご理解いただきたく存じます。

５月中旬に国や各地方自治体の方向性が示されると報道されており、それを踏まえた上で学校の方向性

をお示しすることになります。その際には、改めてお願いのお知らせをいたします。今しばらくお待ちく

ださいますようお願い申し上げます。学校再開となったときに、元気に登校できるよう健康にご留意くだ

さいますようお願い申し上げます。


